
ATA Nº 012/2023 

Aos quinze (15)  dias do mês  de maio de  dois  mil e vinte e três (2023), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores 

(as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Augusto 

Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Sueli Lodi 

Giordani, Augusto Cichelero, Izolete de Lourdes Guerini de Lima, Emir Farias Colognese, 

Eberson Coradi, Ricardo dos Santos da Silva, Silvio Luis Lima Grapégio, Tiago Santin 

Fornari e Clóvis Provensi Roman. Havendo quórum regimental, o Presidente declarou 

aberta a Sessão  e colocou em discussão e votação as Atas de nº 010 e 011/2023, das 

Sessões Ordinária e Solene realizadas no dia dois (02) de maio de 2023, sendo aprovadas 

integralmente e por unanimidade. O Vereador Ricardo fez a leitura de um trecho da Bíblia. 

O Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 031, 032 

e 033/2023; - Requerimentos nº 019 e 020/2023; e, - Indicação nº 001/2023. Colocada a 

ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à 

Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 031/2023, que “Autoriza a abertura de crédito 

suplementar especial e dá outras providências” e, - Projeto de Lei nº 032/2023, que 

“Autoriza a abertura de crédito suplementar especial e dá outras providências”. Colocados 

em discussão, o Vereador Clóvis informou que os créditos especiais são necessários devido 

a empresa que venceu a licitação no ano passado para perfurar o poço artesiano em Pinhal 

Queimado, não cumpriu o contrato e como não estava prevista esta despesa no orçamento 

desse ano é preciso criar a rubrica para poder empenhar e pagar a perfuração do poço. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu pareceres favoráveis aos projetos. 

Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 031 e 032/2023 em votação, foram todos 

aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 033/2023, que “Institui o 

Programa de Recuperação Fiscal do Município de Arvorezinha– REFIS-MA e dá outras 

providências”. Colocado em discussão, o Vereador Clóvis destacou que o projeto apenas dá 

uma oportunidade para os contribuintes quitarem sua dívida para com o fisco municipal, 

oferecendo algumas vantagens. Lembrou que os contribuintes que pagam em dia também 

deveriam ter vantagem, como por exemplo um desconto para pagamento a vista e o aumento 

do número de parcelas. O Vereador Eberson salientou que esse programa de incentivos para 

o pagamento de débitos, até certo ponto, é injusto para com aqueles que pagaram de forma 

correta, mas vai aprovar o projeto porque entende que o Município precisa aumentar sua 

receita. Solicitou ao Executivo que informe qual o valor devido pelos contribuintes. O 

Presidente informou que a partir de 2025 serão feitas algumas alterações na Lei tributária 

para beneficiar os contribuintes que pagam em dia. A Vereadora Sueli disse que haverá 

mudanças no ano que vem para beneficiar os bons pagadores e com relação aos valores 

solicitados pelo Vereador Eberson acredita que não tem como fornecer porque não se sabe 

quem vai aderir ao programa. O Vereador Eberson disse que pode sim ser fornecido o valor 

total da dívida referente a esse programa que está sendo criado. A Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 033/2023 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Requerimento nº 019/2023, de autoria do Vereador Augusto, que requer ao Poder 

Legislativo seja concedida uma moção de aplauso a Natan Salvini pela conquista do título 

de 2º Peão Farroupilha do Rio Grande do Sul representando o CTG Jango Borges de 



Arvorezinha e a 14ª Região Tradicionalista.  Colocados em discussão, o Vereador Augusto 

destacou o prêmio recebido por Natan Salvini. Também fizeram uso da palavra os demais 

Vereadores, que enalteceram a conquista. Colocado o Requerimento nº 019/2023 em 

votação, aprovado por unanimidade. A seguir foi entregue ao senhor Natan Salvini uma 

Moção de Aplausos e após o homenageado fez uso da palavra e agradeceu a homenagem 

recebida.  - Requerimento nº 020/2023, que solicita ao Prefeito Municipal no sentido de 

promover estudos com o objetivo de ampliar as vagas de estacionamento de veículos em 

nossa cidade, pincipalmente na área central e em áreas de maior movimento, através da 

utilização dos terrenos baldios, isentando os proprietários que estiverem de acordo do 

pagamento do IPTU, além de realizar periodicamente a manutenção e limpeza dos mesmos, 

assim como colocar brita nos terrenos para possibilitar um acesso adequado aos veículos, e, 

- Indicação nº 001/2023, que indica a construção de um abrigo na parada de ônibus do 

transporte escolar, no Bairro Cerâmica. Colocados em discussão, o autor, Vereador Clóvis 

justificou o requerimento dizendo que durante a semana faltam vagas de estacionamento no 

centro da cidade e implantando essa medida vai ofertar mais vagas para os motoristas 

estacionarem seus veículos. Com relação a indicação disse que o abrigo é uma reivindicação 

da comunidade para proteger as crianças dos fatores climáticos. A Vereadora Sueli disse 

que é importante abrigar as crianças que aguardam pelo transporte e com relação a vagas de 

estacionamento também considerou importante porque muitas vezes não existem vagas no 

centro da cidade. Colocados o Requerimento nº 020/2023 e a Indicação nº 001/2023 em 

votação, aprovados por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador 

Eberson lembrou o Executivo Municipal que a população continua sofrendo com a falta 

d’água e solicitou ao Prefeito o levantamento das famílias rurais que necessitam da rede de 

abastecimento de água. O Presidente informou que o Prefeito já está tomando providências 

com relação a falta de água e em breve será anunciado investimento nesse sentido. O 

Vereador Emir solicitou ao Prefeito Municipal uma melhor atenção ao Bairro Scorsatto, 

principalmente com relação ao calçamento, que está em péssimo estado de conservação. 

Solicitou informações com relação a divisa dos Municípios de Arvorezinha e Ilópolis. O 

Vereador Ricardo prestou uma homenagem pela passagem do dia dos Enfermeiros e dos 

Técnicos em Enfermagem. O Presidente parabenizou as mães pela passagem do seu dia. 

Nada mais havendo para ser registrado, às dezenove  horas  e cinquenta e nove minutos 

(19:59 hs) o Presidente declarou  encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que 

após  lida, discutida e colocada em votação, foi aprovada integralmente e por unanimidade e 

será devidamente assinada. 


